
Créditos para empresas
aún no se usan Banxico
JESSfKA BECERRA

Los créditos que el Banco de
México Banxico ofreció a
los bancos para que se ace
leren los préstamos a las pe
queñas y medianas empresas
pymes y reactivar la econo

mía aún no se utilizan dijo
Alejandro Díaz de León Go
bernador de instituto central

En mayo Banxico anun
ció que liberaría recursos a
los bancos para reactivar con
créditos a los negocios afec
tados por el Covid 19

Cuando uno tiene una
línea de crédito la utiliza de
manera inmediata no nece
sariamente la usa en su to
talidad es algo que iremos
viendo hacia adelante

Al día de hoy Banxico
ha publicado todas las circu
lares asociadas a las medidas
y está atento y listo para fir
mar con las instituciones de
crédito que se interesen con
el fin de empezar a ponerlas
en funcionamiento y de ma
nera específica a cada una de
ellas explicó

En videoconferencia so

bre el Reporte de Estabilidad
Financiera el Gobernador
declaró que el uso de los re
cursos es un proceso que lle
va tiempo y que se requiere
de la firma de contratos por
parte de las instituciones de
crédito con el Banxico

Detalló que hay dos eta
pas de este tipo de progra
mas primero el anuncio que
puede dar certeza al interme
diario al indicarle elementos
de liquidez y el segundo es el
uso e intensidad para resolver
elementos concretos

El Gobernador añadió
que el sistema financiero lle
gó al inicio de la pandemia
con una posición de capital
y liquidez sólida elemento
de gran importancia para en
frentar un entorno de debili
dad económica y sostener el
financiamiento de empresas
y hogares

Dijo que bajo las distin
tas pruebas de estrés que el
Banxico realiza a los bancos
el sistema en su conjunto
cumpliría con el mínimo de
capital requerido por ley que
es de 8 por ciento

 300.  2020.06.11

Evaluation Warning : The document was created with Spire.PDF for .NET.


